Die Oberbürgermeisterin



Protokollauszug ACHTUNG NEUER RAUM!!öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Schule und Weiterbildung vom 09.12.2021

Zu Ö 12 Mitteilungen der Verwaltung

Herr Brötz berichtet, dass für die circa 1.800 Ipads für Lehrkräfte aktuell das Notenmodul SchildWeb beschafft werde. Derzeit sei über die Endgeräte eine Konfiguration für das Zeugnisverwaltungsprogramm nicht möglich. Daher habe es ein Angebot der Regiolt und des Herstellers des Programmes gegeben, welches die Zeugnisverwaltung möglich machen solle. Hierfür würden Kosten in Höhe von 212.000 Euro für 36 Monate anfallen. Dies könne noch aus dem laufenden Haushalt gedeckt werden und eine entsprechende Vorlage werde noch in die kommende Ratssitzung eingebracht. Aufgrund der Kürze der Zeit habe der ASW heute nur mündlich über diese Entwicklung unterrichtet werden können. Über die regulären Haushaltsberatungen sollen Haushaltsmittel für das umfassendere Programm SchildZentral angemeldet werden, damit dies in den Folgejahren angeschafft werden könne.

Herr Menzel bedank sich für die Einrichtung des Programmes. Die Ipads seien in der Anschaffung sehr teuer gewesen und hätten von den Lehrkräften oft nicht sinnvoll verwendet werden können. So sei SchildWeb für die Notenvergabe essenziell und stelle eine große Hilfe und Entlastung für die Lehrkräfte dar.

Herr Brötz ergänzt, dass in diesem Jahr erst die Lizenzen erworben würden, die endgültige Einrichtung und Verwendung des Programms würde voraussichtlich dann im ersten Quartal 2022 erfolgen.

Herr Winkler bedankt sich im Namen der Elternschaft bei der Verwaltung und der Politik, dass im vergangenen Jahr viel zum Wohl der Eltern und Schüler*innen geleistet worden sei. Auch in der Elternschaft seien die verschiedenen Themen intensiv und auch schulformübergreifend diskutiert worden. Die Umsetzung der unterschiedlichen Förderprogramme werde zwar noch als defizitär empfunden, die Zufriedenheit sei jedoch insgesamt sehr hoch. Dennoch würden die Eltern in Kürze versuchen, über die Fraktionen einen Antrag in die Politik einzubringen, mit dem der Prozess der Medienausstattung noch weiter vorangetrieben werden solle. Darüber wolle er den Ausschuss heute bereits vorab informieren.